

Cuba gagne le titre en basket féminin aux Jeux de Veracruz



Cuba a gagné sa 10^e médaille d'or. La sélection féminine de basket ball a vaincu 81 points à 67 l'équipe de Porto Rico et s'est adjugé le titre dans cette discipline à la 22^e édition des Jeux Centraméricains et caribéens.

Les Cubains ont fait étalage de leur qualité à ce match notamment à la défensive.

Clenia Noblet, avec 24 points et huit rebonds a commandé l'offensive cubaine. Yamara Amargo, avec 16 points et Leidys Oquendo, avec 14 l'ont escortée.

Les Cubaines ont pu avoir en permanence durant les deux derniers quarts temps, un avantage d'au moins 8 points.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/40025-cuba-gagne-le-titre-en-basket-feminin-aux-jeux-de-veracruz>



Radio Habana Cuba